

Presentan ante alumnas de la UNACH el libro "Mirada de Mujer frente al 2012"

· El evento fue organizado por el Departamento de Equidad de Género

Para dar a conocer a las universitarias el trabajo de cinco mujeres inmersas en la política del país y las problemáticas que ellas enfrentan, se presentó en la Universidad Autónoma de Chiapas el libro "Mirada de mujer frente al 2012", de Maru López Brun.

Reunidas en el auditorio de la Facultad de Ingeniería, la autora comentó que en el texto se retrata la vida de cinco de las seis mujeres que han gobernado sus estados como lo son: Dulce María Sauri Riancho, Rosario Robles Berlanga, Ivonne Ortega Pacheco, Beatriz Paredes Rangel y Amalia García Medina.

Explicó que cada una de ellas respondió un cuestionario impreso en el libro, mismo que puede servir de herramienta de consulta a las mujeres que se dedican a otras actividades.

"Muchas pensamos que esas mujeres nacieron poderosas, nacieron fuertes, pero al leer este libro nos damos cuenta de que ellas han pasado por las mismas cosas que nosotras", puntualizó.

Añadió que esta obra contiene las claves del por qué del éxito de estas mujeres, su visión de país, de la democracia y sobre sí mismas, con una narración histórica de lectura fácil que parte de las propias protagonistas.

Por su parte y durante el evento, la jefa del Departamento de Equidad de Género de la Dirección General de Extensión Universitaria, Enriqueta Burelo Melgar, expuso que es una tarea permanente de la actual gestión que encabeza el rector Jaime Valls Esponda presentar las distintas expresiones de la actividad de la mujer.

Mencionó que a la par de los distintos foros de expresión y la apertura de talleres donde se promueve la equidad de género, en la Universidad existe un programa permanente de actividades que realiza esta área, la cual además brinda atención y orientación psicológica a las mujeres universitarias que así lo requieran.

Por último, refirió que el papel de la Universidad como institución pública tiene que ver con la formación profesional de los jóvenes, de ciudadanos responsables, con conciencia social, donde se da la misma oportunidad a unos y otros, conceptos plasmados en el Proyecto Académico 2010-2014, el cual tiene como base fundamental contribuir al bienestar de los universitarios.